

LA TRAVERSÉE DU DÉSERT: Deux choses qu'il ne faut pas faire

Lorsque vous traversez le désert, vous êtes durement éprouvé. Vous avez faim et soif. Vous devenez presque mendiant. Vous êtes critiqué, attaqué et poursuivi. Vous n'avez pas de gîte stable pour vous reposer.

Malgré tout, il y a deux choses qu'il ne faut pas faire quand on est dans le désert: Il ne faut jamais MURMURER ni ACCUSER

Si vous le faites, le Seigneur prolongera la durée de votre séjour au désert et vous ne verrez pas Canaan, la terre de l'espérance où coulent le lait et le miel

En effet, les enfants d'Israël ont murmuré et accusé Moïse, le serviteur de Dieu devant la mer rouge. Ils ont murmuré et accusé à la porte de Canaan après le rapport des douze espions. Ils ont encore murmuré et accusé, quand ils avaient faim et soif. En réponse aux murmures et aux accusations, Dieu a prolongé leur séjour dans le désert pendant 40 ans. Tous ceux qui ont murmuré et accusé ont vu Canaan de près. Mais, ils n'y sont pas entrés

Mes chers amis, quelques soit la nature et les épreuves de votre vie, il ne faut ni murmurer, ni accuser

Prière : Seigneur Dieu, dans notre détresse sans issue apparente, nous murmurons et accusons. Pardonne nous et ne prolongeons pas la durée de nos souffrances. Guide-nous et aide-nous à traverser notre désert afin que les hommes voient la puissance et la gloire du Dieu que nous servons. AMEN

Ne murmurez pas. Mes amis, ne murmurez pas

Votre ami, Frédéric Kouassi